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https://www.100test.com/kao_ti2020/332/2021_2022__E6_8A_8A_

E7_AD_BE_E7_BB_8F_E9_c107_332458.htm 今天终于腾出些时

间来写写自己的签证实录，希望能对gter有些帮助，尤其是对

于N签的xdjm们，当然对于一签的同学也会有些价值，因为

你们拿到签证的机率会更大。先写上签经，最后要对所有支

持我的帮助我的人表达我的谢意。 大致情况：去年自

费master名校拒签2次，工作两年，今年半奖学校排名40－50

，读CS的Phd。 去年一签：2004年 7月30日一签，当时签证形

式已经不是很好了，F-1全奖的，J-1的都有部分被拒的，自费

的拒的就更多了。当时由于学校的I20表7月中旬才到，就只

好预约到了7月底。签证前做了签证咨询，花了不少钱，结果

证明帮助并不大，他们的思路其实多看一些签经都能得到，

建议大家在选择咨询时慎重考虑。由于形式已经不好，30号

下午被4号窗口一个30多岁的glassboy据掉，1－2分钟，拒绝看

任何材料，我的这一对一共2个F-1,1个J-1,其余的是探亲和商

务签证的，过1个商务，check一个，剩余全据掉。 去年二签

：8月12日，准备在开学前在努力一次，只能预约到这个时间

，这天下午多数都是N签的。开始的形势不错，开了4个窗口

，其中有三个都是水车，美男，两个yygg,剩余一个jfmm感觉

也不是太杀手。心中开始燃起希望。等到4点多快到5点，突

然增加一个4号窗口，一个50来岁的老glassboy出现（他是一

个leader, VO的拿不定的问题都向他请教），我们这一对被带

到他那，而我的旁边窗口就是美男，我们这一对的人都被问

得很细，拒掉了80％，而我就眼睁睁的看到美男窗口签10个



人，美男给过了9个。具体的问题已经记得不是很清楚，但核

心的几个问题是他问了我年薪，财力证明，父母的职业以及

职业规划等最后一个没有准备过的问题是既然你这么优秀，

为什么公司不出钱让你去读书呢？（因为我的归国计划是要

回到公司做一个更高的职位），这个问题回答得不好，最后

见他在电脑前打字的时候，虽然我大声的argue钱的问题和归

国计划，最后他还是拿起了章，果断的盖了下去，说了声I

am sorry。整体感觉是VO在签之前，至少有了60％－70％自

己的判断，问问题不过是形式，如果你回答得不错，引起他

的兴趣，他可能会推翻自己的判断，否则他就走走形式。今

年的签证更加印证了这一点。还有就是感觉整个签证大厅有

水车就有杀手。在我后面的J-1不到2分钟，也是同样的命运，

拒的理由是觉得他去那个学校做postdoctor那边给的钱不是太

多。又一次的被4号窗口据掉了，两个glassboy，一直是心中

的痛，1－2个月时常睡觉都是拒签的场景，心痛不已。我想

有过拒签经历的人都会和我有同样的感受。 经过2个月的调

整，决定不放弃，11月底重新考了T，12月准备了一个月的材

料，05年1月重新申请了4所大学，排名都比较靠前，想想去

排名太差的学校意义不大，不如在国内的发展。4月底才收

到E-mail，录取信和offer信寄丢了，5月底自己付费系里才将

录取信和offer信的copy件快件寄过来，自己都没发现是copy

件，后来是面签的时候VO问到了：（。 下面说说预约的心

得： 估计材料5月底就能寄到，所以就希望尽早预约。这里

有个小建议：能够尽量早预约签证的同学们尽量早签，去年

在5－6月的时候形式也是比较不错的，我本人还是相信签证

配额的说法，到7月中下旬到8月形式明显差了很多，相信与



配额有较大的关系。并且尤其是自费的同学，在一对10个人

中如果在F-1 的签证高峰就会有7－8个都是F-1,如果其中有5

－6个是全奖的，那自费过的机会也会小一些因为比较而

言VO会倾向给全奖visa的。这也是为什么去年在5－6月中旬

自费的学生通过的形式明显比7－8月的好，因为5－6月中旬

还不算学生的高峰期，这个时候机会要大一些。当然说不好

今年会不会和去年一样，但一点就是能早去尽量早些去。还

有感觉周五一般也比较好，上过班的人都知道周五上班心情

都会开心一些，呵呵，想必VO们也一样，当然这只是感觉，
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